



UNE POLÉMIQUE STÉRILE ET INUTILE

Samedi 21 Avril alors que nous sommes dans les artères de la ville balnéaire de Kribi en plein dans notre véritable cheval de bataille depuis 11 mois déjà à savoir sensibiliser nos compatriotes à s'inscrire sur les listes électorales et les inciter à constituer les listes de candidatures en vue des échéances électorales qui arrivent à grands pas, nos téléphones crépitent à tout rompre. Des camarades du Mouvement et même des anonymes du Cameroun comme de la diaspora nous apprennent que le Président du Mrc vient de porter de graves accusations contre le Coordonnateur National du « Mouvement 11 Millions de Citoyens» .

Cabral aurait dit-il: <>. Moralité, Cabral manque d'humilité, et est coupable d'autres faits (pour lesquels je me garde de faire le moindre commentaire). De peu, nous manquons d'interrompre ces moments de communion et de ferveur avec les citoyens de Kribi. Mais la chaleur (au propre comme au figuré) est si intense que nous décidons d'ajourner la décision de la conduite à tenir. Très tard dans la nuit après nos consultations stratégiques nous avisons par rapport à cette polémique qui enfle dans les réseaux sociaux et les médias traditionnels mais la décision prise c'est le calme, fidèle à nos idéaux de tempérance, d'humilité, de tolérance et de patience qui sauf avis contraire nous caractérisent jusqu'ici.

Mais ce Dimanche matin au réveil nous sommes contrits, quand nous apprenons que le Pr

FOGUE (ce respectable aîné avec qui j'ai partagé tant de moments de convivialité) à enfoncé le clou. Face à toutes ces contre vérités nous optons alors pour la nécessité d'avoir une réaction. Non pas pour amplifier ce faux débat, mais pour un rappel froid des faits.

LES FAITS SONT SACRÉS, LES COMMENTAIRES LIBRES.

Dès le mois de Mai 2017 lors du lancement de « l'opération 11 millions d'inscrits » qui fera place en Septembre au « Mouvement 11 Millions de Citoyens » nous entamons une longue série de concertations avec des leaders politiques et de la société civile. L'objectif visé est alors (naïvement) la mutualisation des forces pour booster au maximum les inscriptions sur les listes électorales (qui il faut l'avouer pietinaient). C'est dans cette démarche que nous irons à la rencontre de Kah WALLA, Olivier BILLE, Cyrille SAM MBAKA, Aboubakar SABAT, Serge Espoir MATOMBA, et bien d'autres. Dans la même foulée nous entreprenons (notons bien que l'initiative est alors la notre et non la leur et que le sujet était dans ce contexte là, la mise en commun des énergies pour accélérer les inscriptions et non les fameuses primaires comme prétendument évoqué) de rencontrer le leader du Mrc.

Je suis personnellement chargé et mandaté par le Coordonnateur National pour prendre part à l'échange préparatoire des deux leaders. Ce que je ferais à cœur joie. Cette causerie empreunte de convivialité aura lieu dans les bureaux du Pr FOGUE pendant près de 3 heures d'horloge. Rendez-vous ferme est donc pris pour avoir lieu dans les jours suivant dans les mêmes lieux. LePr FOGUE me téléphonera ensuite pour convenir du jour exact du rendez-vous. La veille, la Coordination Nationale du Mouvement se réunira pour évoquer les orientations de cette rencontre tout comme la délégation devant accompagner Cabral est constituée. Le jour du rendez-vous et coïncidence malheureuse, le papa de M. LIBII fait son 3ème avc, et branle bas dans sa famille.

Humainement (sauf à lui faire le reproche d'être aux côtés de son géniteur en réanimation au moment des faits) il sera indisponible. Deux options s'offrent alors à nous: (1) les autres membres de la délégation vont au rendez-vous et inéluctablement on va crier au mépris, (2) nous les informons du contre temps. C'est cette deuxième option que nous choisissons. C'est ainsi que je vais personnellement joindre le Pr FOGUE pour non seulement l'en informer, mais aussi le prier de présenter les excuses au Pr KAMTO, et de bien vouloir en fonction de l'agenda convenir d'un autre rendez-vous pour rattraper celui manqué. Quelques jours plus tard Cabral LIBII va renouveler ses regrets pour ce manquement à l'égard de son aîné et de son enseignant à M. Dzou Serge (Président des jeunes du Mrc) qui non seulement va se montrer compréhensif, mais également va prendre l'engagement à la suite du Pr FOGUE de fixer un autre rendez-vous selon l'agenda du Pr KAMTO.

Plusieurs semaines après, Dr Jules DOMCHE qui a contacté Cabral LIBII à l'effet lui aussi de fixer un rendez-vous de rapprochement recevra les mêmes regrets et sera chargé de les adresser au Pr. Et Cabral LIBII se montrera d'ailleurs impatient de rencontrer son aîné et son enseignant pour réitérer ses excuses de vive voix en marge de toute autre discussion politique. Jusqu'à date donc, Cabral LIBII était toujours dans l'attente du rendez-vous que trois personnes (Pr FOGUE, M. DZOU, Dr DOMCHE) se sont engagés à fixer selon l'agenda du Pr KAMTO.

Tels sont les faits bruts, dénués de tout commentaires. Vous comprenez donc combien nous sommes surpris de cette énième cabale qui porte l'estampille du Mrc. Mais d'ores et déjà nous restons constants: polis, courtois et humbles mais loin d'être des naïfs. En un mot comme en mille nos portes mal structurées (à en croire les éternels donneurs de leçons) restent grandement ouvertes à toutes les approches de changement pour des discussions autour des modalités d'organisation des primaires de l'opposition ou encore de composition d'une liste unique de scrutateurs de l'opposition. Mais (et c'est une condition sine qua none non négociable), que ces discussions se fassent dans un climat respectueux et sans condescendance.

Humblement et respectueusement...

Armand OKO
